

Wir bedanken uns herzlich für die grosse und liebevolle Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Paula Bosshard-Brüngger

erfahren durften.

Besonders danken wir

- den Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die Zuneigung und tröstenden Worte während der Teilnahme an der Trauerfeier.
- dem Team der Wohngruppe «Dorf» im Alterszentrum Geeren in Seuzach für die fürsorgliche und sehr geschätzte Betreuung.
- Der Spitex für ihren unermüdlichen Einsatz
- Die vielen, persönlichen Karten und Spenden
- Herrn Pfarrer Andreas Goerlich für die farbige und fröhliche Abdankung, die atmosphärisch und musikalisch begleitet wurde von der tollen Organistin Miho Donath.

Die Trauerfamilie